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Bürgermeister  Weiterstadt, den 28.06.2017 
  
 
 
 

Vorlage an  

Stadtverordnetenversammlung für die Sitzung am 29.06.2017 

 
 
 
Beantwortung der Anfrage 
 
 
 
Die Anfrage der CDU-Fraktion vom 19. Juni 2017 wird wie folgt beantwortet: 
 
 
1. Wie waren die Einnahmen aus der Gewerbesteuer in den ersten beiden Quartalen 2017? 

Es wird um Darstellung im Vergleich zu den ersten beiden Vorjahresquartalen gebeten.  
 
Sollstellung der Gewerbesteuer zum 30. Juni 2016: 12,4 Mio. € 
 
Sollstellung der Gewerbesteuer zum Stand heute (20. Juni 2017): 7,4 Mio. € 
 
 
 

2. Mit welcher Entwicklung rechnet der Magistrat in Bezug auf die Einnahmen der 
Gewerbesteuer für das gesamte Jahr 2017? Geht der Magistrat davon aus, dass der 
ursprünglich eingeplante Haushaltsansatz erreicht wird?  
 
Die Gewerbesteuereinnahmen der letzten Jahre lagen im Schnitt bei jährlich 20 Millionen 
€. Erfahrungsgemäß werden viele Firmen vom Finanzamt gerade erst im 4. Quartal des 
Jahres endgültig veranlagt, sodass eine Hochrechnung vom heutigen Einnahmestand 
aus nur schwer möglich ist. Durch den Zuzug einiger neuer Firmen noch in 2017 wird mit 
zusätzlichen  Veranlagungen, allerdings in noch nicht bekannter Höhe gerechnet. Das 
Erreichen des geplanten Haushaltsansatzes zum Jahresende ist aus heutiger Sicht 
möglich. 
 

 
 
   
 
 
Ralf Möller 
Bürgermeister 
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